
 
 
 
 
 
 

INTERPELLANZA 
 
 
Oggetto: bando assegnazione spazi mercato San Lorenzo 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 appreso che al piano terreno del mercato di San Lorenzo sarebbero presenti almeno 5 
posteggi liberi per attività di vendita di prodotti alimentari; 

 ritenuto vantaggioso per l’Amministrazione procedere con la riassegnazione degli spazi 
rimasti liberi i cui canoni di occupazione non vengono percepiti da tempo; 

 ritenuto che, anche a fronte delle diffuse difficoltà economiche, sia doveroso per 
l’Amministrazione Comunale garantire ai cittadini tutte le opportunità di lavoro disponibili 
sul territorio 

 
INTERPELLA IL SINDACO PER SAPERE 

 
 Quanti sono ad oggi i posteggi liberi per attività di vendita di prodotti alimentari al piano 

terreno del mercato di San Lorenzo; 
 Se intende procedere con la riassegnazione degli spazi di vendita liberi presso il piano 

terreno del mercato di San Lorenzo procedendo con la pubblicazione di uno specifico 
bando; 

 Se esistono motivazioni ostative alla sostituzione delle postazioni liberatesi. 
 
 

Marco Stella 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 24 settembre 2014  
 
 


